



RENCONTRE DES PREMIERS MINISTRES ET DES DIRIGEANTS AUTOCHTONES KELOWNA, COLOMBIE-BRITANNIQUE, LES 24 ET 25 NOVEMBRE 2005

FICHE D'INFORMATION

PROCESSUS ANTÉRIEUR À LA RENCONTRE

La Rencontre des premiers ministres sur les questions autochtones est le prochain point culminant d'un processus de collaboration évolutif entre les dirigeants fédéral, provinciaux, territoriaux et autochtones visant l'accomplissement de changements réels et de progrès tangibles pour combler l'écart entre les Autochtones et les non-Autochtones.

Le processus multilatéral qui a mené à la Rencontre a été amorcé le 13 septembre 2004 à l'occasion d'une rencontre spéciale portant sur la santé entre les premiers ministres et les dirigeants autochtones. Les objectifs traduisent les valeurs et les attentes des Canadiens par rapport à l'amélioration de la qualité de vie des gens des Premières nations, des Inuit et des Métis.

Un comité directeur composé de représentants des gouvernements fédéral, provinciaux et territoriaux, et des cinq organisations autochtones nationales – l'Assemblée des Premières Nations, l'Inuit Tapiriit Kanatami, le Ralliement national des Métis, le Congrès des Peuples Autochtones et l'Association des femmes autochtones du Canada – s'emploie depuis le début de 2005 à la planification de la Rencontre des Premiers ministres.

Le comité directeur s'est réuni à intervalles réguliers et a déterminé les domaines prioritaires aux fins de discussion pour la Rencontre – éducation, logement, santé, perspectives économiques et relations. Les travaux du comité serviront à orienter les discussions des premiers ministres et des dirigeants autochtones, et des actions à entreprendre dans chacun de ces domaines.

ENGAGEMENT ENVERS LE RENFORCEMENT DES RELATIONS ET L'ATTEINTE DE RÉSULTATS

Du point de vue du gouvernement du Canada, des progrès considérables ont déjà été accomplis pour renforcer les relations dans le cadre de la Table ronde Canada – Autochtones. Lancé en avril 2004, ce processus bilatéral a donné lieu à la signature d'un accord politique avec chacune des organisations autochtones nationales lors de la réunion de réflexion tenue le 31 mai 2005. Ces accords, signés avec l'Assemblée des Premières Nations, l'Inuit Tapiriit Kanatami, le Ralliement national des Métis, le Congrès des Peuples Autochtones et l'Association des femmes autochtones du Canada, témoignent de l'engagement du Canada envers le renouvellement des relations et le renforcement des partenariats aux fins de l'élaboration des politiques.

Novembre 2005